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会    議    事    項 

（１） 審議事項 

① 高根沢町教育支援委員会の委嘱について 

② 令和６年度当初予算要求について 

③ 学校規模適正化基本計画（素案）について 

（２）報告事項 

① 令和５年度教育情報セキュリティ自己点検結果報告について 

② 令和５年度就学援助の認定及び取消しについて 

③ 令和５年度 夏休み！たんたん探検隊事業について 

 



議   事   の   経   過 

坂本教育長 

出席は４名で、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第３項による

半数以上の出席を得ているため、教育委員会を開催します。 

（あいさつ） 

議事に入る前に、前回の教育委員会の会議録を承認してよろしいか諮ります。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

 異議なしと認め、高根沢町教育委員会（８月）会議録を承認します。また、本日

（９月）の会議録署名人に佐藤委員を指名します。書記については、学校教育課の

穐本主任主事を指名します。 

議事に入ります。審議事項①高根沢町教育支援委員会の委嘱について事務局か

ら説明をお願いします。 

加藤課長 

【説明要旨】 

・高根沢町障害児者生活支援センターすまいるの笹崎明久氏から辞任の申し出が

あった。それに伴い、同団体から委員を補充することが適当と考え、学識経験者

として菅間直子氏を新委員として委嘱するもの。 

坂本教育長  委員から意見等はありますか。 

委 員 （意見なし） 

坂本教育長  意見等がなければ、審議事項①について承認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

 審議事項①高根沢町教育支援委員会の委嘱について承認します。 

 続きまして、審議事項②令和６年度当初予算要求について事務局から説明をお

願いします。 

加藤課長 

片野課長 

田中課長 

【説明要旨】 

・令和６年度当初予算要求について要求段階の新規事業等を課ごとに説明。 

坂本教育長 委員から意見等はありますか。 

佐藤委員 
ヘルメット補助金の廃止については、各学校とよくヒアリングして実態を踏ま

えたうえで検討してほしい。 

野中委員 
教員業務支援員の配置見込みが３名となっているが、どのような配置となるの

か。 

加藤課長 
それぞれの職員がローテーションで複数学校を回る想定をしています。昨年度

の実績とは異なる可能性があります。 

齋藤委員 体育館のエアコン整備について、今後の方向性について教えてください。 

加藤課長 
現在、来年度の予算要求には計上されておりません。学校規模適正化の整理を進

めながら、なるべく早期の事業化を目指したいと思っています。 



議   事   の   経   過 

野中委員 

この暑さが原因でプールに入れず、水泳授業ができないことが多くなっている

とお聞きしました。将来的には、民間施設を利用してもよいのではないかと思いま

す。 

坂本教育長  他に意見がなければ、審議事項②について承認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

審議事項②令和６年度当初予算要求について承認します。なお、あくまで予算要

求段階となりますので、必ずしも予算に反映されるというわけではないことをご

理解ください。 

 続きまして、審議事項③学校規模適正化基本計画（素案）について事務局から説

明をお願いします。 

加藤課長 

【説明要旨】 

・11 月の議会全員協議会において方向性を示した素案を説明できるよう、次回の

定例会で改めて提示する予定。 

坂本教育長  委員から意見等はありますか。 

齋藤委員 

 先ほどの総合教育会議で話があったように、スケジュール感は示す必要がある

と思います。住民や子どもをもつ家庭にとって時期の目安を知るということは、安

心に繋がります。また、多くの方とって大きな関心事のため、無くなった学校の跡

地はどうなるのかという話も必ず出てくると思います。 

坂本教育長  他に意見がなければ、審議事項③について承認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

審議事項③学校規模適正化基本計画（素案）について承認します。 

 続きまして、報告事項①令和５年度教育情報セキュリティ自己点検結果報告に

ついて事務局から説明をお願いします。 

加藤課長 

【説明要旨】 

・８月３日から９日にかけて各学校の情報セキュリティ自己点検を実施した。 

・点検の結果、USBメモリーやサーバ内が整理できていない等の状態が見受けられ

たが概ね教育情報セキュリティポリシーに基づき適正に処理ができていた。 

坂本教育長 委員から質問などはありますか。 

佐藤委員 対応できていなかった項目について再点検をする場を設けていただきたい。 

加藤課長 了承した。 

野中委員 タブレットの活用について、教育委員会としての方針を伺いたい。 

今平管理主事 

タブレット導入後から情報部会の中で各学校の活用状況を情報交換しながら、

お互いの活用の幅を広げている状況であります。また、持ち帰りについては、各学

校で必要に応じて対応するよう示しています。 



議   事   の   経   過 
坂本教育長 他に意見がなければ、報告事項①について承認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

報告事項①令和５年度教育情報セキュリティ自己点検結果報告について承認し

ます。 

 続いて、報告事項②令和５年度就学援助の認定及び取消しについてですが、個人

情報が含まれるため、非公開としてよろしいか諮ります。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長  異議なしのため、報告事項②について非公開とします。 

加藤課長 
（非公開） 

 報告事項②令和５年度就学援助の認定及び取消しについて → 承認 

坂本教育長 

 非公開を解除します。 

 続きまして、報告事項③令和５年度 夏休み！たんたん探検隊事業について事

務局から説明をお願いします。 

片野課長 

【説明要旨】 

・参加人数は延べ 790人。 

・課題は、中学生の参加者が少なかったこと。中学生のニーズや夏休み中のスケジ

ュールを情報収集しながら、次年度の事業計画を検討していきたいと考えている。

また、キャンセル待ちの仕組みづくりも検討していきたい。 

坂本教育長  委員から質問などはありますか。 

佐藤委員  参加者数が０名の講座が５件あるが、次年度以降実施の予定はありますか。 

片野課長 
継続して実施する予定です。参加者が少ない講座については、今後分析して来年

度の開催に活かしていきたいと思います。 

齋藤委員 

 この事業は、子どもたちのためだけではなく世代交流の場でもあると思う。募集

の枠を広げる等アプローチの仕方を変えることができれば、何か面白い関わりが

増えると思うので検討していってほしい。 

野中委員 
 以前は、講座に参加するとシールがもらえて集めると景品と交換できる企画が

あったと思います。今後は、計画しているのでしょうか。 

斎藤指導主事 

 以前は、そのような企画があったが、実際興味のない講座にシール目的で参加

し、本当に参加したい人が参加できないという状況になりました。自分が本当に参

加したいものを経験してほしいということで、現在はそのような企画を実施して

いません。 

坂本教育長  他に意見がなければ、報告事項③について承認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長  報告事項③令和５年度 夏休み！たんたん探検隊事業について承認します。 



議   事   の   経   過 

 

 

教育委員会会議規則第 20条の規定により、署名する。 

令和５年９月 20日 

 

      教育委員会委員 

 本日予定していた議題は以上となります。次回の教育委員会は令和５年 10月 18

日（水）午前 10時 00分からの開催を予定しています。 

 以上をもって、教育委員会を閉会します。 


